

## CANTIAMO auf „Weihnachtstournee“

Der traditionelle Auftritt bei Öko-Winzer Helmut Kloos auf dem Weihnachtsmarkt war wie in den vergangenen Jahren wieder ein großer Spaß für das Publikum und auch für den Chor. Das eigens für den Standbetreiber umgedichtete schwedische Weihnachtslied wurde auf Wunsch noch einmal als Zugabe gesungen, bei der es sich Helmut Kloos nicht nehmen ließ, mit der Glühweingretel in der einen und einem Laternchen in der anderen Hand auf dem Philosophen-Podest zu lauschen und sich gerührt zu bedanken. Für Erheiterung sorgte auch die Tatsache, dass das Brexit-Telefonhäuschen beinahe auf den Dirigent Thomas Kulzer gekippt wäre und sodann von zwei mit riesigen Bärenfell-bemützten „Guards“ geschützt wurde.



Den Abschluss bildete ein Konzert in einer Wohneinrichtung der Lebenshilfe. „Die Bewohner sind kaum noch zu halten“, erklärte uns die Leiterin kurz vor Ende des Einsingens. Locker moderiert von Thomas Kulzer geriet das Konzert zu einer anrührenden Interaktion mit dem fröhlichen Publikum. Neben den Chorliedern wurden auch bekannte Weihnachtslieder gemeinsam gesungen und zusätzlich vom Publikum gewünscht. Anschließend ergaben sich bei Punsch und Weihnachtsgebäck viele nette Begegnungen und die Frage, ob wir nicht wiederkommen können.

Den gemütlichen Abschluß des Chorjahres feierte Cantiamo dieses Mal nicht im Brückenturm, sondern im für uns reservierten Teil des „Ohne Gleichen“, wo auch schon Ziele und Pläne für das kommende Jahr diskutiert wurden.

Text/Foto Ilona Adolf